

会員だより

(今回は名古屋市交通局からご寄稿いただきました。なお、この会員だよりはホームページにも掲載いたします。)

名古屋市交通局

幸せを呼ぶ黄色い地下鉄「イエロートレイン」運行しています！

令和2年12月24日から令和3年2月26日の間、名古屋市営地下鉄東山線で「幸せを呼ぶ黄色い地下鉄『イエロートレイン』」を運行しています。

「イエロートレイン」は、その名の通り、黄色をモチーフにした列車で、東山線1編成をICカード乗車券「mana」など当局の事業を紹介する車内広告やボディステッカーによって装飾しました。



「イエロートレイン」の車内

この企画は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、昨今の暗くなりがちな社会情勢に対し、明るくポジティブなイメージを発信させたいとの思いからスタートしました。黄色の温かなイメージや希望の光を連想させる列車を走らせ、ご乗車された方が少しでも幸せな気持ちになっていただけるように、また、令和3年は明るい年になるようにとの願いを込めて企画しました。

黄色をモチーフに選んだ理由には、「イエロートレイン」を運行する東山線を連想させる色であることや、今年2月11日に10周年

を迎えるICカード乗車券「mana」のキャラクターが黄色ということもあります。



車外のボディステッカー

東山線は昭和32年に開業し、開業当時の全体が黄色く塗装された車両が「黄電」と呼ばれ、市民のみならず大変親しまれました。現在も黄色は東山線のラインカラーに採用されています。また、「mana」は平成23年2月11日にサービスを開始し、10周年を記念し、「manaありが10(とう)キャンペーン」を実施しました。ここから本列車のボディステッカーも、東山線車両とmanaのキャラクターを組み合わせた意匠としました。

最後になりますが、交通事業者にとっても利用者の皆さまにとっても、見通しがつかず不安な状況が続いています。このような状況が一日でも早く終息に向かうよう切に願っております。

<問い合わせ>

名古屋市交通局乗客誘致推進課
電話：052-972-3816

